

Lieber Beratung

Floßmann & Grünbeck legen zu

NÜRNBERG (nn) – Lieber solide Beratung als Preiskampf – mit diesem Prinzip will sich die Firma Floßmann & Grünbeck als mittelständischer Handwerksbetrieb in Nürnberg weiter profilieren.

Das Unternehmen – es konnte in diesem Frühjahr das 50-jährige Bestehen feiern – legte im letzten Jahr mit rund 50 Mitarbeitern beim Umsatz von 3,05 auf 3,13 Mio. € zu. Von Anfang an zählte die Sanitärinstallation und der Rohrleitungsbau zu den Kerngeschäften des Betriebes. Im Laufe der Zeit wurde das Geschäft um den Heizungsbau erweitert. Aufträge kommen regional wie überregional von Architekten, Kommunen, Baugesellschaften, Industriefirmen wie von Privatkunden.

Seit ihrer Gründung hat F & G weit über 100 Ausbildungsplätze in den Berufen Sanitärinstallateur, Heizungsbauer und Bürokaufmann angeboten. Die Übergabe an die dritte Generation steht unmittelbar bevor.